

SEMBACH August Karl Gottlob,

geb. 1758

Werdegang: Justizrat

Sonstiges: Neuer Nekr., DBA 1175,190-191, DBI 4, 1902b, IBI 2, 989a

Gestorben: 1832

Stadtarchiv Frankfurt (Oder)

Welche Ehrenbürger hat die Stadt Frankfurt (Oder)?

lfd. Nr.	Jahr	Ehrenbürger
1	1830	Sembach, August Carl (1758 -), Justizrat beim Stadt- und Landgericht

Ehrenbürger

Besondere Verdienste um die Stadt Frankfurt (Oder) ehrt die Stadt unter anderem durch die Verleihung **des Ehrenbürgerrechtes**.

Das Ehrenbürgerrecht ist die höchste Auszeichnung der Stadt Frankfurt (Oder) für eine Persönlichkeit, die sich weit über das normale Maß hinaus für die Stadt eingesetzt und Besonderes für die Stadt erreicht hat.

Über die Verleihung des Ehrenbürgerrechtes entscheidet die Stadtverordnetenversammlung. Hierfür ist die Mehrheit von zwei Dritteln der Stimmen der gesetzlichen Zahl der Mitglieder erforderlich.

Die Verleihung erfolgt auf Vorschlag des Hauptausschusses.

In Frankfurt (Oder) wurde zum ersten Mal im Jahre 1830 die Ehrenbürgerschaft an August Carl Sembach, Justizrat beim Stadt- und Landgericht verliehen.